

CIRCUITO INTERIOR**SI LA MEDIANERA**

— como se bautizó la conferencia diaria de la Jefa de Gobierno en el antiguo Palacio del Ayuntamiento— cada vez va a parecerse más a **La Mañanera**, del Palacio de enfrente, bueno sería que empiecen a practicar más con los videos.

AYER la tirada era poner la parte donde la Senadora **Kenya López** asegura que haber nombrado a una indígena como titular de Conapred era una simulación que ofendía la inteligencia.

PERO la producción nomás no encontró el fragmento y sólo pudieron pasar la parte donde la opositora habla de cómo el Presidente quiere todo el poder para él.

Y LO QUE pintaba para crítica... acabó siendo un foro.

...

MUY ECHADOS

para adelante andan los franeleros en los alrededores del **Mercado de Coyoacán**.

DICEN que este fin de semana no tuvieron empacho en bloquear una calle para exigir que paren ¡los operativos de Tránsito!

AHORA sí puede decirse que no sólo cobran, sino que hacen... ¡lo que quieren!

...

TAN PRONTO como hoy se definirá la situación jurídica del joven que asegura haber sido torturado por un policía para autoincriminarse.

LA SECRETARÍA de Seguridad Ciudadana ha dicho que, de confirmarse, no tolerará actitudes así.

AHORA está por verse si el juez anda por las mismas.

circuitointerior@reforma.com